du reste circonscrites. Aujourd'hui elles ont pris position et impose respect et silence aux contradicteurs. La meilleure preuve de la haute idée que l'on se fait d'un tertiaire, est que le monde ne lui pardonne rien et lui reproche les moindres défauts comme autant de crimes. La clôture de la visite procura le saint habit à 13 postulantes et la profession à 22 novices. Puissent ces deux Fraternités progresser sans cesse par le nombre, la qualité et le von exemple, afin de paralyser l'influence des pique-nique organisés périodiquement à Montréal vers cette paroisse!



Après sa carrière, Remonté vers Dieu, Jésus a sa Mère Avait dit adieu :



Mais pour sa tendresse L'exil est trop fort: L'amour qui l'oppresse Lui donna la mort.